



## 平成30年度桐生市消防隊秋季点検並びに桐生市水防訓練

9月2日(日)に渡良瀬川右岸のさくら遊園において、「桐生市消防隊秋季点検並びに桐生市水防訓練」が行われました。

はじめに行われた水防訓練は、集中豪雨や台風などの出水期を迎え、災害活動の強化と関係機関の連携を強化するための訓練です。また、次に行われた消防隊秋季点検は、秋から冬、春にかけての火災期を控えて、消防隊の消防技術向上のために総合訓練を行い、その消防体制を点検するものです。

時折、雨が降るなかで、避難者の救護や、水・土砂の浸入を防ぐ「積み土のう工法」など様々な訓練を行いました。

7月の西日本豪雨もあり、被害を身近に感じる中でこの訓練に隊員は真剣に取り組んでいました。



## 桐生市中学生海外派遣事業 出発式

9月14日(金)に、桐生市中学生海外派遣事業出発式が市役所で行われました。

この中学生海外派遣事業は、桐生市では初めて行う事業で、ホームステイや地元の中学生との交流活動を通して海外の文化を理解し、国際感覚を養い、将来世界で活躍する人材の育成を目的として、市立各中学校から1人ずつ10人の生徒を、9月14日(金)から19日(水)までの6日間、桐生市の姉妹都市であるアメリカ合衆国ジョージア州コロンバス市に派遣しました。

出発式では、保護者や教育関係者が見守るなか、緊張した様子の生徒たちが亀山市長をはじめ来賓から激励の言葉を受け、笑顔を見せながら出発しました。

こんにちは！  
市長です



9月11日(火)・12日(水)の2日間、高齢者慶祝訪問を行いました。

多年にわたり市の発展にご尽力いただいた方々のご長寿と健康を祝い、100歳以上の高齢者とそのご家族を訪問しました。

桐生市の最高齢者は108歳の方で、訪問当日は、多くの親族の方が駆けつけ、大変にぎやかなお祝いとなりました。また、ほかの訪問先の皆さんも元気な姿と笑顔で迎えてくださり、私も、たくさんの元気をもらうことができました。短い時間ではありましたが、多くの方と色々なお話することができ、大変嬉しく思っています。

この2日間の訪問を通して、先輩方が築いてきた桐生市の未来を託されているという責任の重さを再確認いたしました。今後も、市の更なる発展のために全力を尽くしてまいります。